

キャンパスと父母をつなぐ会報誌

2017
No.53

発行：敬愛大学教育後援会

発行責任者：久保木利雄

編集責任者：覺 正 豊 和

平成29年3月23日 発行

〒263-8588

千葉市稻毛区穴川1-5-21

TEL. 043(284)2381

Reia Univ.



敬愛大学は、2016年に創立50周年を迎えました。



●ご挨拶

●平成28年度の就職活動総括

●平成29年度 前期 学事日程

●学生だより

●平成28年度 後期 学生の活躍

●教育後援会TOPICS/褒賞/人事

●教育後援会 役員募集

●親子通信

●敬愛大学の奨学支援について

●祝 敬愛大学創立50周年

●平成29年度 教育後援会

主要行事のご案内

Greeting



教育後援会 会長
久保木 利雄

卒業にあたつて

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

卒業生の皆様は最後の学生生活も終わり、いよいよ新社会人として一步前に進み新たに希望と夢を膨らませていることでしょう。社会人の先輩として申し上げるならば、「失敗を恐れず前向きに取り込む姿勢」が大事だと思います。

今年は酉年です。皆様は社会人としては一人前どころか、まだ生まれたての雛です。しかし急ぐことはあります

せん。仕事を確実にこなし1～2年かけて翼を大きく広げられるよう、日頃から辛いことがあっても悔しい思いをしても我慢をし、精いっぱい前進していただきたいと思います。先輩は皆様が早く一人前になり、戦力となることを期待しています。皆様が大いに社会で活躍されることを心よりお祈り申し上げます。

保護者の皆様におかれましても、お子様のご卒業、心からお祝いを申し上げます。瞼を閉じ16年間の学校教育を振り返りますと、思い出と共にお子様の成長に心の底から込みあげてくるものがたくさんあることだと思います。卒業後社会人になるお子様と更多により良い関係を作り、相談相手になります。卒業後社会人になるお子様と更に進行し、これまで日本が経験したことのない、若者の減少し続ける時代の中で教育活動を行っていくことになります。社会

皆様方におかれましては、平素より後援会活動にご協力誠にありがとうございます。また教職員の方々の日々の努力に感謝申し上げます。

ご挨拶



理事長・学長
三幣 利夫

卒業生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆さまにおかれましても、ご子弟のご卒業を心からお祝い申し上げます。また日頃より教育後援会を通じて本学の教育事業に関し暖かいご理解とご協力を賜り、改めて感謝申し上げます。

敬愛大学は、今年で創立50周年を超えて51年目に入りました。新たな50年は少子高齢化が更に進行し、これまで日本が経験したことのない、若者の減少し続ける時代の中で教育活動を行っていくことになります。社会

最後になりますが、教育後援会の

最後になりますが、教育後援会の

においては、昨今の情報通信技術の進歩は凄まじく、人工知能の開発も日進月歩で進められています。ただ知識を溜め込むだけとか、マニュアルに沿った事務処理を行う作業は、ロボットや人工知能にとって代わられる、あるいは、今ある仕事が10年後、20年後にはなくなっているなど、教育分野を含めて社会はこれまでの半世紀と大きく変わりました。

しかしながら、技術進歩は新しい機械やシステムを生み出し、人間では出来ないことを可能にする力があり、これらを上手く活用すると人間の可能性は大きく広がります。したがって変化の速く激しい現代を生きていくためには、機械にはない人間力を高めつつ、技術進歩に応じた知識・スキルの習得に努める必要があり、卒業生の皆さんは社会に出てからも学び続けることが求められます。これができるかどうかによって長期的には大きな違いとなつて表れ、格差につながりかねません。卒業式を米語で「コメンスメント」と言いますが、これには「始まり



大学としては、高校等からの新卒生受け入れだけでなく、卒業生や社会人の学び直しの機会を提供することも役割の一つになると思います。そのためには、教職員自身も対応できる力をを持つことが求められ、やはり学び、研究し続ける必要があります。一億人が総活躍するためには、一億人がそれぞれ学び続けることも必要です。

卒業生の皆さんのが今後の活躍をお祈りいたします。

の意味があります。大学での学びとは違い、試験も卒業要件もないのに、楽しみながら学び続けていただきたいと思います。

教育後援会 役員募集(立候補受付)

陽春の候、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、教育後援会では役員として本会の運営に協力していただける会員の方を下記の通り募集しております。ご興味・ご関心のある方はこの機会にぜひお問い合わせください。

【募集概要】

■任 期 平成29年5月から1年間

■職務内容 年3回程度の役員会に出席して頂き、各審議事項について、ご意見等を述べていただきます。

■応募受付 平成29年5月8日(月)まで

■お問い合わせ先および応募方法

電話・Eメール等で事務局(学生支援室)までご連絡願います。

電話 043-284-2381・Eメール gakusei@u-keiai.ac.jp

平成28年度の就職活動総括



キャリアセンター 室長
保倉 行敏

何が大丈夫なのでしょうか。

こういった就職環境の時に、「大丈夫かな」と「企業・仕事研究もそれほど行わずに受験し、内定を得て満足してしまう」のか、この状況をチャンスと捉えて「しっかりと準備により業界・企業・仕事を理解し、それぞれ

の学生にとってより良い企業に就職する」のかでは、全く違った卒業後の人生になります。入社後1年足らずで再就職活動とならないように。

さて本年度の最終的な内定率等は、昨年度（就職内定率98.8%）、就職希望率90.7%）と同等程度になると思いますが、データ以上に企業の採用意欲は大変高いものでした。我々はこの状況が東京オリンピック・パラリンピックまでは継続されるものと予想しています。

一方で学生の就職に対する意識・意欲活動状況は、就職環境と反比例する形で推移しています。就職ガイドンスや50社以上の企業にご協力いただいている学内就職活動などへの参加者数が対前年比でおおよそ4割減です。学生の声は「先輩から就職活動の状況を聞くと、大丈夫かな」と。

本号が発行される3月下旬頃には、おそらく選考まつさかりの状況だと思いますが、しっかりと腰を据えた業界・企業・仕事研究をキャリアセンターと共にすることをお勧めします。3年生は、是非インターネット上に講座をスタートします（2単位）。多くの学生の参加を期待しています。

キャリアセンターは学生一人ひとりと真剣に向き合い、学生に頼られる就職指導とキャリア教育の専門家となれるよう尽力してまいります。これからも変わらぬご支援をお願い申上げます。

「地元千葉県の企業」、「女性の活躍」、「お客様との直接的な関わり」。この3つは私の企業選びの柱でした。本格的に就職活動を始める前、最初は履歴書の書き方も分からず、キャリアセンターの先生方に何度も添削をお願いし、徐々に納得のいくものに仕上げていきました。グループ面接の対策は、3年生の2月にキャリアセンター主催の面接対策講座にて、企業の人事の方に実際に面接をしていただきました。この対策の甲斐あって、指導していただいた点を意識しながら落ち着いて本番の面接に臨むことができました。

情報解禁された3月は、就職フェアや企業説明会を中心に積極的に参加しました。この時期にはまだ業界や業種は絞らず、様々な企業に自ら出向き、自分の目で確

就活体験記1 時間は有限、努力は無限

かめました。就職「活動」は自ら考え、行動を起こさなければ何も始まりません。私自身決してこの機会を逃すものか、と日々精一杯取り組みました。私にとって就職活動は、多くの考え方や選択肢、課題を与えてくれました。当然、沢山悩みました。しかし千葉銀行から内定をいただいた時、今までの悩みは決して無駄ではなかつたと実感することができます。



国際学部4年
山浦 彩嘉
就職先
株式会社
千葉銀行

就活体験記2

厳しさをバネに



経済学部4年
吉田 龍矢
就職先
警視庁

私はこの度、警視庁警察官採用試験に合格いたしました。警察官を目指したきっかけは小学生の頃まで遡ります。当時は泥棒が入り、それに対し強い怒りを感じる自宅に泥棒が入り、それに対し強い怒りを感じるときに、駆けつけてくだ

さった駐在さんへの憧れが、警察官の道を志すに至った理由です。この思いは大学生になつても変わらず、只々警察官への道を邁進してきました。とはいえた途でモチベーションが保てずに遊び呆けていた頃もあり、他の学生に比べれば、どちらかと言えば不真面目な学生でした。

警視庁では今までよりも更に厳しい訓練が待っていますが、それでもバネに変えていきたいと思つております。

目な学生であつたと思います。本格的に就職活動のための勉強を始めたのも3年生の2月に入つてからでしたし、キャリアセンターに顔を出したら、4年生に入つてからでした。

就活体験記3

仲間との繋がりを信じて

その私が千葉県教員採用試験に合格することができたのは、沢山の方々の支えがあつたからです。私の夢を信じて支えてくれた両親、時間を割いて惜しむことなく指導してくれた両親、時間

で、緊張せず余裕を持って試験を終えることができました。むしろ本番の面接よりもキャリアセンターでの面接練習のほうが厳しかった気がします。しその厳しさをバネにし進むことで目標であった警察官の道へ繋がり、4月には警視庁に採用が決まりました。

教員採用試験の勉強はとても難しく大変なものでしたが、参考書や

や仲間の支えがあり、とても充実した勉強をすることができました。勉強には一人では限界があり、支えの大切さを改めて感じることができました。

これから教員を目指す後輩の皆さんには、仲間との繋がりを大切にして、これから教員を目指す後輩の皆さんには、仲間との繋がりを大切にして、仲間との繋がりがあれば、どんなことがあつても助けになるはずです。またまずは「自ら始めてみること」が大切です。わからぬことがありますれば先輩や先生方に尋ね、自分のやり方で、自分のペースで頑張つてもらえたたらと思います。

努力の後には必ず自分の中に成果が残ると思うので、努力を惜しまずお互いに頑張りましょう。

国際学部4年
井口 蓮
就職先
千葉県公立小学校教員

Job hunting



新4年生の就活も本格スタート！

来春卒業生を対象とした就職活動が3月1日に解禁となり、敬愛大学は独自のイベントス幕張で開催。59社の人事担当者が一堂に会し、本学学生への説明や激励をしていただきました。

平成28年度 主要内定先

企業名	上場区分	業種	備考
株式会社千葉銀行	東証1部	金融	千葉県地方銀行 全国地方銀行総合ランキングNo.2
株式会社千葉興業銀行	東証1部	金融	千葉県地方銀行
千葉信用金庫		金融	千葉市、木更津市、成田市のほか、15市1郡に49店舗を展開
みずほ証券株式会社		金融	みずほフィナンシャルグループの総合証券会社
千葉みらい農業共同組合(JA千葉みらい)		金融	千葉県内を中心に地域の農業振興に貢献
株式会社しんきんカード		金融	銀行系クレジットカード(FC・BC)取扱高ランキング全国2位
第一生命ホールディングス株式会社	東証1部	保険	1902年創立、総資産36兆円を超える保険会社
新日鐵住金株式会社	東証1部	製造	国内最大の鉄鋼会社
株式会社サンリツ		商社	医療用臨床検査事業で千葉県内トップクラスの商社
株式会社ワールド		卸売	総合アパレル業界での売上高No.1
岩渕薬品株式会社		卸売	創業100年以上の歴史を誇る医薬品・医療機器の老舗卸
住友不動産販売株式会社	東証1部	不動産	不動産売買の仲介実績業界No.1
日神不動産株式会社	東証1部	不動産	首都圏の新築分譲マンション販売の総合デベロッパー
富士ゼロックス千葉株式会社		情報・通信	千葉県内を中心に富士ゼロックスグループの販売会社として活動
株式会社千葉マツダ		カーディーラー	千葉県内を中心にマツダ車を販売するカーディーラー
トヨタカローラ千葉株式会社		カーディーラー	首都圏でトヨタ車を販売する勝又グループのカーディーラー
ダイハツ千葉販売株式会社		カーディーラー	千葉県内軽自動車シェア20年連続No.1
日産プリンス千葉販売株式会社		カーディーラー	千葉県内を中心に日産車を販売するカーディーラー
株式会社千葉薬品		小売	千葉県・茨城県南部でドラッグストア、スーパーマーケット等を展開
株式会社京成ストア		流通小売	京成電鉄グループの流通部門を担う。東京、千葉に20店舗
千葉商工会議所		サービス	千葉市内5,000社以上が加盟する地域総合経済団体
株式会社マイナビ	東証1部	サービス	業界トップクラスのシェアを誇る就職・転職情報を扱う複合型企業
日本郵便株式会社		サービス	創業約140年、全国約24,000の郵便局を展開
千葉県医業健康保険組合		サービス	医療従事者のサービスをサポートする千葉県内の健康保険組合
綜合警備保障株式会社(ALSOK)	東証1部	サービス	警備サービス業界最大手
アラマークユニフォームジャパン株式会社		サービス	三井物産グループ、ユニフォームレンタル業界売上No.1
株式会社サイサン		電気・ガス	「Gas One」ブランドで埼玉県No.1のガス会社で海外にも展開中
東京ガスライフバル千葉株式会社		電気・ガス	東京ガスグループのガスエネルギー関連会社
東京地下鉄株式会社		運輸	東京都内の地下鉄(東京メトロ)9路線を運営する旅客鉄道会社
ANA成田エアポートサービス株式会社		運輸	ANAグループの成田空港No.1総合ハンドリング会社

意味のある4年間を

宮城県を離れ、千葉県での生活を始め3年目を迎えるとしています。「無駄ではなかつたと思つて卒業する」と心に決め、敬愛大学へ入学しました。2年の10月まで野球部でマネージャーをさせていただきました。菅谷監督・石井監督のもとで1年ごとにお世話になり、礼儀や社会の厳しさなどたくさん学ぶことができました。

また他大学も含め選手やマネージャーの方々と関わりを通して、ひとつのことにつ打ち込むことへの熱意やマネジメントに対する責任感など、私には持つていらないものを吸収することができました。

部を引退し、現在は勉学とボランティアに力を入れています。昨年の夏には宮城ボランティアで被災地を訪れ、復興の現状をこの目で確認してきました。故郷である宮城をこのような形で訪れることが今まで本当によかつたと思ひますし、これからも関わり続けていきたいと思つています。また学童保育のボランティアで子どもたちと関わったり、ボランティアスタッフと交流を深めたりする中で、こどもたちの現状や教育についての様々な考えを知ることができます。

千葉で一人暮らしをして感じたことは、両親や家族の存在の大さです。帰るたびに社会人の兄や努力家の弟からは刺激を受けています。そして常に支えてくれている両親には、いつも感謝しています。



国際学部2年
遠藤 万由子

親子から



親子へ



千秋 遠藤

夢に向かって

敬愛大学に入学して、2年が過ぎようとしていました。中学・高校とソフトボールに熱中し、卒業後は

就職して近くにいてくれるものかと思つていましたが、突然「敬愛大学に行つて教師になる」と言いました。遠いこともあり反対はしましたが、娘の強い想いに負けてしました。

高校から親元を離れ寮生活をしていたので、一人暮らしは何とかなるかなと思いましたが、何かあつたらすぐに行ける距離ではないので心配しておりました。幸いなことに今のところは大過なくすごしているようです。初めての土地で一人で暮らす不安、辛いことや寂しいこともあります。あつたと思いますが、電話から聞える声やメールなどから楽しい学生生活を送っている様子がうかがえます。

入学後、学業や部活動、アルバイトと忙しくすゞす中、色々経験させていただいたようです。様々な活動の中で友人も増え、よき仲間に出会えたようです。楽しそうに語る娘を見ていると、今では、敬愛大学に入学させて良かったと思つております。

目標である教師を目指し、今しかない学生生活の中で多くの人と出逢い、多くのものを見、多くの経験をして充実した日々を送つて欲しいと思います。これまでの楽しかったこと、悲しかったこと等全ての経験をこれから始まる人生の糧としてください。私たちはいつも応援しています。

前期学事日程

7月 July			8月 August			9月 September		
1 土			1 火 前期定期試験			1 金 成績発表		
2 日			2 水			2 土		
3 月			3 木			3 日		
4 火			4 金			4 月		
5 水			5 土 夏季休業(～9/19)			5 火		
6 木			6 日			6 水		
7 金			7 月			7 木		
8 土			8 火			8 金		
9 日			9 水			9 土		
10 月			10 木			10 日		
11 火			11 金 【祝】山の日			11 月		
12 水			12 土			12 火		
13 木			13 日			13 水 前期末卒業者発表		
14 金			14 月 学園一斉休業			14 木		
15 土			15 火			15 金		
16 日			16 水			16 土 教育相談会①		
17 月 【祝】海の日			17 木			17 日		
18 火			18 金			18 月 【祝】敬老の日		
19 水			19 土			19 火		
20 木			20 日			20 水		
21 金			21 月 学園教職員研修			21 木 後期ガイダンス 前期末卒業式		
22 土			22 火			22 金		
23 日			23 水			23 土 【祝】秋分の日 履修登録		
24 月 补講日			24 木 追試験			24 日		
25 火 补講日			25 金 追試験			25 月 後期授業開始		
26 水			26 土			26 火		
27 木			27 日			27 水		
28 金 前期授業終了			28 月			28 木		
29 土			29 火			29 金		
30 日			30 水			30 土		
31 月 前期定期試験(～8/4)			31 木 後期分学費納入期限					

平成30年 1月	平成30年 2月	平成30年 3月
9(火) 授業再開 12(金) 臨時休講 13(土)・14(日) 大学入試センター試験 29(月) 後期授業終了 30(火)～2/5(月) 後期定期試験	～5(月) 後期定期試験 22(木) 成績発表	1(木) 就職フェア 9(金) 卒業者発表 10(土) 教育相談会② 23(金) 学位記・卒業証書授与式 29(木) 次年度ガイダンス開始 30(金) 次年度学費納入期限

※日程の詳細や変更・追加は、その都度掲示等で周知します。

平成29年度

4月 April			5月 May			6月 June		
1 土			1 月			1 木		
2 日			2 火			2 金		
3 月 入学式			3 水 【祝】憲法記念日			3 土 敬愛の日		
4 火 ガイダンスウィーク			4 木 【祝】みどりの日、創立記念日			4 日		
5 水			5 金 【祝】こどもの日			5 月		
6 木			6 土			6 火		
7 金			7 日			7 水		
8 土			8 月			8 木		
9 日			9 火			9 金		
10 月 前期授業開始			10 水			10 土		
11 火			11 木			11 日		
12 水			12 金			12 月		
13 木			13 土			13 火		
14 金			14 日			14 水		
15 土			15 月			15 木		
16 日			16 火			16 金		
17 月 履修登録			17 水			17 土		
18 火			18 木			18 日		
19 水			19 金			19 月		
20 木			20 土			20 火		
21 金			21 日			21 水		
22 土			22 月			22 木		
23 日			23 火			23 金		
24 月			24 水			24 土		
25 火			25 木			25 日		
26 水			26 金			26 月		
27 木			27 土 教育後援会 総会・父母懇談会			27 火		
28 金			28 日			28 水		
29 土 【祝】昭和の日			29 月			29 木		
30 日			30 火			30 金		
			31 水					

主な後期の予定

平成29年 10月	平成29年 11月	平成29年 12月
14[土]・15[日] 大学祭「敬愛フェスティバル」	3[金]【祝】文化の日 ※授業実施 23[木]【祝】勤労感謝の日 ※授業実施	22[金] 年内授業最終日 23[土]【祝】天皇誕生日 23[土]～1/8[月] 冬季休業

奨学金制度

▶日本学生支援機構奨学金 4月募集

日本学生支援機構（JASSO）の奨学金は、大学・短期大学・高等専門学校・専修学校（専門課程）および大学院に学ぶ人を対象とした、国が実施する貸与型の奨学金です。奨学金には利息のつかない第一種奨学金と、利息のつく第二種奨学金があります。第二種奨学金の利息は年3%を上限としています。在学中は無利息です。また、これらとあわせて入学時の一時金として借りられる入学時特別増額奨学金（利息付）もあります。

■申し込み

進学前に申し込む予約採用と、進学してから申し込む在学採用があります。

予約採用 進学先が決まっていなくても申し込めますので、進学する前年度に在学する高校等の先生に申し込んでください。

在学採用 募集説明会（例年4月）を開催します。

※予約採用で採用されなかった者も、改めて申し込みができます。

■奨学金貸与額

第一種奨学金（月額）	第二種奨学金（月額）
自宅通学者 ¥54,000 または ¥30,000	¥30,000 ¥50,000 ¥80,000
自宅外通学者 ¥64,000 または ¥30,000	¥100,000 ¥120,000
	の中から選択

■貸与基準

入学後開催する説明会でお知らせします。予約採用希望者は在学する高校等の先生に直接問い合わせてください。

■返還

卒業6か月経過後から、原則貸与終了時に届け出たる口座から自動引き落としにより月賦返還をします。毎月の返済額は貸与額・期間により異なります。

※平成29年度に進学する方への給付型奨学金については、国会での関係予算・法令の成立後に詳細が発表されます。詳しくは4月以降、お知らせいたします。

▶長戸路記念奨学金 10月募集

この奨学金は、本学園創立者 故・長戸路政司先生の功績を記念して、本学に学ぶ学生に経済的援助を与え、社会に貢献する人材を育成する一助とする目的としています。

■申し込み 例年10月に募集要項を公表し、受付を行います。

■給付金額 1名20万円以内

■選考基準 建学の精神「敬天愛人」を具現可能な学生

※この奨学金は給付するものですから、返還は不要です。

▶その他の奨学金

通常、奨学金・経済支援制度は申し込み期間をすぎると受付ができませんが、日本学生支援機構奨学金には例外として、災害時や家計を支えている者の傷病・失職または家計急変時などに限り、年度末までの間奨学金が貸与される緊急・応急採用など適時受付可能な奨学金があります。該当する場合は、学生支援室（電話 043-284-2381）まで相談してください。

この他、地方自治体独自の奨学制度、交通遺児育英会、育英奨学会（新聞奨学生）などによる奨学金もあります。案内が届き次第学内掲示でお知らせしますが、全ての奨学制度が大学に案内されるものではありません。みなさんから直接該当する奨学機関や地方公共団体の奨学窓口に問い合わせることも必要です。

敬愛大学では学費負担者（保証人）の負担を軽減するために、様々な奨学制度を用意しています。

敬愛大学の奨学支援について

ご不明な点が
ありましたら、
学生支援室に
お問い合わせ
ください。

教育ローン制度

▶ 教育ローン利子補給制度

入学手続時または3月受付

本学では、経済的な理由で教育ローンを申し込む保証人に対し負担軽減の一助として、教育ローン利子補給制度があります。この制度は、「当該年度の納付金を一括納入する」入学予定者及び在学生の保証人に対して、銀行と証書貸付による教育ローン契約をしていただき、契約額(当該年度の学納金を上限とします)の利息(上限3%相当額)を支援するものです。(利息が自己負担率3%未満の場合は、自己負担率分までの利息とします。)

■ 申し込み

この制度を利用して教育ローンを締結する場合は、事前に学生支援室(電話 043-284-2381)まで申し出てください。ご連絡を頂ければ申込用紙など詳しい資料をお渡しします。なお指定銀行等はありませんので、大学から承認を得て事前に申し出た銀行(支店・窓口)で契約事務を進めてください。

■ 利子補給

年1回まとめて支払います。年度分(3月31日)時点の利息をまとめ、翌年度(4月10日)までに申請することにより、5月末頃に利子補給します。

▶ 国の教育ローン

日本政策金融公庫の教育ローンです。低金利で350万円までの入学時・在学中にかかる費用の融資が受けられます。詳細は直接、教育ローンコールセンター(電話 0570-008656)に問い合わせてください。

※この教育ローンは、利子補給制度の対象とはなっていません。

▶ 提携教育ローン

学費納入時受付

(株)オリエントコーポレーションの学費サポートプランです。この制度は原則保証人無し、審査最短1日で利用できます。来店もする必要がなくWeb上で申込が完結する簡単な手続きです。また、受験前の段階で審査のみの受付も可能です。スピーディーなWeb申込は、下記ホームページから利用することができます。

<http://orico.jp/gakusapo>

学校コード 在学生 経済学部 14413017、国際学部 14413033 入学予定者 経済学部 14413009、国際学部 14413025

申込コード 両学部共通 5128

詳細は直接、サポートデスク(電話 0120-517-325)に問い合わせてください。

※この教育ローンは、利子補給制度の対象とはなっていません。

その他の制度

▶ 経済的に修学困難な学生に対する経済援助

5月募集

敬愛大学では「経済的に修学困難な学生に対する経済援助に関する規程」を設けて、奨学金等を申込んだにも関わらず修学困難な学生的授業料(半額または25%の金額)及び入学金の一部を、成績等を考慮しながら選考のうえ減額しています。

選考は家庭事情や成績などを主として行っています。

この制度該当者の一例として、学費負担者(原則父母)が

- ①生活保護法第6条に該当する被保護者
- ②直近(1年以内)の災害により、学費負担者の住所が滅失またはき損
- ③在学中または入学直前に学費負担者の死亡または受傷病等を対象者としております。

在学生の申込みは年1回例年5月下旬に受付をしています。詳細は、学生支援室(電話 043-284-2381)まで問い合わせてください。

▶ 特待生入試

入学試験時

受験者の中から、人物が優れ入学試験の成績優秀者を調査書等の総合評価により特待生に選抜し、入学金(全額)・授業料(全額または半額)を免除する制度です。特待生は在学中一定基準の成績を保持することによって、授業料(全額または半額)が卒業まで免除されます。特待生入試の詳細については、入試ガバ・募集要項・オープンキャンパス相談会などで確認してください。

※在学生のお問合せは学生支援室(電話 043-284-2381)で担当しますが、受験生からの問い合わせは入試広報センター(電話 043-284-2482)が担当します。

奨学に関する相談会

敬愛大学では、奨学に関する相談などを含め、毎年下記の通り3月と9月の年2回、教育相談会を開催しています。この相談会にご参加いただくと、奨学事務に精通している職員から、一番適切な奨学制度を案内することが可能で。なお緊急時や遠方で来校が難しい場合は、学生支援室(電話 043-284-2381)まで相談してください。

【平成29年度の予定】平成29年 9月16日(土)、平成30年 3月10日(土)



学生だより

稲毛区長との意見交換会に参加して

昨年12月に、「稲毛区長と大学の意見交換会」に参加する機会を得ました。稲毛区内の各大学のうち、敬愛大学から16名、千葉大学から3名の学生が参加しました。今回のテーマは「自転車の安全な利用」で、自転車利用者が感じた危険や年代別の自転車安全教育の進めた、千葉市で行われている「ちばチャリ・すいすいプラン」に伴う自転車専用レーンの設置など様々な意見を区長と意見交換しました。

自転車を安全に乗るために、一人ひとりが法律を守ることや道路環境、インフラの整備等が挙げられます。今回の意見交換会を通じ、これらの行政運営を行うには、市役所職員だけでは成り立たないことを学びました。一例を挙げると、自転車を利用する際には、市が整備した道路を走りますが、

昨年12月に、「稲毛区長と大学の意見交換会」に参加する機会を得ました。稲毛区内の各大学のうち、敬愛大学から16名、千葉大学から3名の学生が参加しました。今回のテーマは「自転車の安全な利用」で、自転車利用者が感じた危険や年代別の自転車安全教育の進めた、千葉市で行われている「ちばチャリ・すいすいプラン」に伴う自転車専用レーンの設置など様々な意見を区長と意見交換しました。

私は将来、行政職員になることを目指しています。行政職員には幅広い知識が求められるので、大学では経済や法律などについて幅広く学ぶようになります。また昨年の夏休みには埼玉県戸田市役所で、市長に政策提言を行えるインターネット・シンクタンクに参加しました。敬愛大学で学んだことや学外活動で体験したことを發揮し、今後の就職活動に役立てていきたいと思います。



橋尾俊城

経済学部3年

祝 敬愛大学創立50周年

敬愛大学は2016年、創立50周年を迎えました。

11月26日に記念式典・祝賀会がオーディトリアムにて盛大に挙行され、教育後援会からは久保木会長をはじめとする役員で出席させていただきました。

式典では三浦学長から、50年間に約1万3千名の有為な人材を輩出できたこと、また引き続き教職員一丸となり人間性豊かな人材を育成とともに、地域の伴走者として新たな50年に邁進するとの決意が述べされました。また松野文部科学大臣をはじめとする多くの来賓から

本学への期待をこめた祝辞が贈られました。続く記念講演会では、外交評論家の岡本行夫氏から「世界の中の日本」と題した講演を拝聴しました。

後半の祝賀会では、創作講談『敬天愛人を求める続けた男・長戸路政司物語』が、講談師の神田山緑氏(本学卒業生)により披露され、祝宴に華を添えました。

なお教育後援会では、創立50周年事業に対して800万円の寄付を行いました。



※創立50周年
記念ビデオが、
YouTubeで
公開されています。



学生だより

折り返しを迎えた学生生活



若山光枝

国際学部2年

敬愛大学への入学から、もうすぐ2年が経ちます。大学生になつてから、自分の意見や考えを発表したりまとめたりすることが増えました。そのため自分自身で調べ、考えて、まとめる力が身についてきたと感じています。

授業は専門的で自分の興味のある内容ばかりなので、テスト前だけではなく日常的に勉強する時間が多くなりました。また大学生になつてから、将来の夢が明確になりました。それは2年間で様々な経験をしたことでの自分の世界が広がったからだと感じています。さらに1年生のときから、資格習得のための講座や、学外のボランティア活動に参加するなど、積極的に行動することを中心がけてきました。敬愛大学の先生

方は、やる気のある学生に多くのチャンスをくれます。私はボランティア活動の紹介を受けたり、学校行事の手伝いに参加する機会をいただいたりしました。そのおかげで多くの出会いと発見があり、好きなこと、やりたいことを見つけることができました。

大学生活もあつという間に折り返し点にやつてきました。2020年の東京オリンピック・パラリンピックにボランティアとして携わることを目指に、語学や国際関係を中心に勉強していますが、将来のための準備を始める時期がやつてきました。旅行や資格取得など大学生のうちにできることにたくさん挑戦し、残りの2年間を悔いのないように過ごしたいと思います。

平成28年度後期

学生の活躍

シンポジウムで 学生たちが発表

12月20日に「大学間連携ボランティアシンポジウム」が東北学院大学(仙台市)で開催され、薩美竜登君(経済学部4年)、神津まどかさん(国際学部2年)が宮城ボランティアの取組について発表しました。



留学生10名が 高校交流会に参加

12月5日に千葉県立君津高等学校の招きで本学留学生10名が同校を訪問。日本語と英語を織り交ぜながら日本と自国との相違等を語り合い、熱心な異文化理解のディスカッションを行いました。



栗屋ゼミの研究活動、 千葉市HPに紹介

経営学科栗屋ゼミの学生たちが千葉市内の企業を訪問、経営者にCSR活動に関するインタビューを行い、注目されています。この活動は千葉市のホームページでも紹介されていますのでぜひご覧ください。





学生だより

夢に向かって挑戦すること

私は小学校教諭を目指し、日々勉強に努めています。豊かな人間性や深みのある教師を目指すために今年は沢山のことに挑戦し、様々な経験をさせていただきました。その中で特に大きかったことは、大学祭「敬愛フェスティバル」の実行委員と「教職たまごプロジェクト」の経験です。

敬愛フェスティバルでは、宣伝広報活動や学内の模擬店などを統轄する総務部長を務めました。スタッフ約160人の前で仕切っていました。多くありました。しかしやりきった時の達成感や自身の成長を感じられ、得たものが沢山ありました。多くの人と関わり意見を交わしながら大学祭を作りあげていくことや企業の方とのやり取り

で、豊かな人間性や深みのある教師を目指すために今年は沢山のことに挑戦し、様々な経験をさせていただきました。その中で特に大きかったことは、大学祭「敬愛フェスティバル」の実行委員と「教職たまごプロジェクト」の経験です。

りの中での礼儀や対応、来場者やスタッフの安全を考えた配慮や設置など、普通の学生生活では体験することのできない貴重な体験ができました。これらを思い出として終わらせるだけではなく、周りの人にはない武器として自分の強みにしていきたいです。

また「教職たまごプロジェクト」では、実際の教育の場で教師は子供たちとどのように接し、机上の学習では学ぶことのできない「現場感覚」を肌で感じるとともに、大学の授業やこれまで学んだ経験を生かせる場でなつたと感じています。

これからも新しい発見や学びを積極的に参加し、今後の学生生活を実りあるものにしていきます。



山田 拓海

国際学部3年

平成29年度

教育後援会主要行事のご案内

総会・父母懇談会

5月27日(土)12:30~



総会は事業計画、予算等の審議や役員決定のほか、大学の近況報告等を行います。父母懇談会は「保護者・保証人と教職員の集い」と題したイベントです。

今年は三井ガーデンホテル千葉を会場に、千葉敬愛短期大学 学長の明石要一先生による講演会、教職員や保護者相互の懇親会も行います。

教育相談会

9月16日(土)



ご子女の修学相談や就職、奨学、生活に関する相談を、個別面談形式でお受けする相談会です。年2回(9月と3月)、成績確定後に開催しています。

教育後援会 TOPICS

教育後援会では学生生活の充実のため、様々な補助事業を行っています。今回は学生食堂での支援事業を紹介します。

12月20日には都内レストランのパティシエを学生食堂「あながわ亭」に招き、ケーキバイキングイベントを開催。定食等を注文した学生たちに、無料で4種類のケーキを振る舞いました。素晴らしい特製ケーキを目の前に、学生たちの目が輝くランチタイムとなりました。

教育後援会ではこの他、毎回大好評の「ライス大盛り無料キャンペーン」や特別メニューの料金補助(今年度は「仙台牛タンハンバーグ定食」を提供)を行い、食堂事業者と相談しながら学生を応援しています。



平成28年度の褒賞受賞者が決定し、本日の卒業証書・学位記授与式にて表彰が行われました。
敬愛大学在学中の積極的な活躍を讃え、今後なお一層の精進を期待したいと思います。

学長賞

国際学部 庄 本 夏 菜

学部長賞

経済学部 薩 美 竜 登
国際学部 シエルパ チリン
" 庄 子 莉 奈

優秀賞

経済学部 井 柄 尚 吾
" 倉 持 美 鈴

千葉県知事賞

国際学部 石 橋 佳 奈

千葉市大学市長賞

国際学部 井 口 蓮

千葉県私立大学短大協会 会長表彰

国際学部 山 崎 愛 未



教育後援会

会員賞
経済学部 杉 寄 翔

課外活動貢献賞
国際学部 加瀬 麻起帆
" 佐々木 俊 紀
" 亀 井 智 哉
" 木 村 健 太
" 山 浦 彩 嘉

教育活動貢献賞
経済学部 時 田 裕 也
(受賞者はいずれも4年生)



この3月をもちまして、6名の専任教職員が退職されることとなりました。敬愛大学での長年のご指導に感謝すると同時に、益々のご発展を祈念申し上げます。

(教育後援会事務局)

経済学部



仁平 耕一
特任教授



野口 明宏
特任教授



加茂川 益郎
教授



土井 修
教授



武内 清
特任教授



高田 茂
事務局長

国際学部

大学事務局

■平成29年度 年度当初学事日程(2年生以上)

		内 容		時間(予定)	会 場	
2 年	3月30日(木)	全 員	学生生活/キャリア/メディアガイダンス 【8:45集合】		9:00~10:15 2202	
			修 学 ガイ ダンス		10:30~11:30 経済学科 2201 経営学科 2301 国際学部 2202	
	4月6日(木)	該当者	教 職 ガイ ダンス		11:45~12:30 2201	
			留学生ガイダンス		2301	
3 年	4月7日(金)	経済/経営 学科 こども教育 学科 国際学科	健 康 診 断 【右記は受付時間】	男 女 男 女 男 女	9:00~11:00 11:00~12:00 9:00~10:30 10:30~11:30 13:00~14:00 14:00~15:30	
				男 女 男 女 男 女	9:00~11:00 11:00~12:00 9:00~10:30 10:30~11:30 13:00~14:00 14:00~15:30	
				男 女 男 女 男 女	9:00~11:00 11:00~12:00 9:00~10:30 10:30~11:30 13:00~14:00 14:00~15:30	
	4月5日(水)	こども教育 学科 国際学科		男 女 男 女 男 女	9:00~10:00 10:00~11:30 13:00~14:30 14:30~15:30 13:00~15:00 14:30~15:30	
				男 女 男 女 男 女	9:00~10:00 10:00~11:30 13:00~14:30 14:30~15:30 13:00~15:00 14:30~15:30	
				男 女 男 女	9:00~10:00 10:00~11:30 13:00~14:30 14:30~15:30	
4月10日(月)から 通常授業開始 (各自が決めた時間割にて)						

*4月10日からは、学食「あながわ亭」・「コルディアリタ」、売店「ミニショップ パレット」が営業します。

editor's
notes

編集後記

サヨナラの意味

本日本学を卒立つ卒業生の皆さんに、心からお祝い申し上げます。また会員の皆様にはご子女の卒業をお祝い申し上げると共に、教育後援会の活動にご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。

ところで最近よく耳にする音楽に、乃木坂46の『サヨナラの意味』という一曲があります。きっと多くの皆さんも聴いたことがあるでしょう。その終盤に、一行だけ追加されたこんな歌詞が登場します。それは、

君らしく…

この言葉がその前の2回のサビ前では使われず、3回目のサビの直前に挿入されたことで、サビの「サヨナラを振り向くな」、「サヨナラは通過点」、そして「サヨナラに強くなれ」という歌詞が、なんとも素晴らしい輝きを放っています。卒業のこの時期のことを「別れは新たな出会いの始まり」とも言いますが、肝心なのはサヨナラの仕方。新たなスタートに向か、「君らしい」スタートをきる皆さんであつ

てほしいと願ってやみません。

卒業生の皆さん、敬愛大学は今日から皆さんの「母校」です。

在学生のご父母・保証人の皆様には、引き続き教育後援会へのご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。(藤)